



## Verein zur Förderung der Partnerschaft Cecina - Gilching e.V.



### Besuch aus Cecina zur Maifeier 2022

Am Freitagabend, 29. Mai 2022, gegen 22.00 Uhr, traf eine Delegation des TARGA-Vereins aus Cecina in Gilching ein. Unser Verein hatte die Cecinesi, in Absprache mit dem Verein „Guichinger Brauchtum“ zur Maifeier 2022 eingeladen. Die Organisation des Aufenthaltes und die Betreuung lag in unserer Hand, da die Mitglieder des Brauchtumsvereins mit der Gestaltung der Maifeierlichkeiten gebunden waren.

Ziel der Einladung war und ist, eine Verbindung der beiden Brauchtumsvereine „TARGA Cecina“ und Guichinger Brauchtum“ herzustellen.

Bei der Ankunft am Freitagabend wurden die Gäste von Jakob Promoli und Rolf Hille empfangen und zum Abendessen in das Restaurant Plaka eingeladen.

Angereist waren der Presidente des TARGA Vereins, Alessandro Regoli mit seiner Frau Barbara Giorgi, sowie Roberto Bartoli, Davide Fiorentini, Domenico Giampa und Leonardo Bellan. Nach dem Abendessen begleitete Jakob die Delegation zum Hotel Courtyard in Oberpfaffenhofen, wo sie für 3 Nächte untergebracht waren.

Am Samstagmorgen begleiteten Jakob Promoli, Rolf Hille und Christina Schauer die 6 Italiener zu einem Ausflug ins Voralpenland. Jakob hatte dazu den Schulbus der Gemeinde organisiert. Erstes Ziel war Possenhofen am Starnberger See. Barbara Giorgi wollte unbedingt das Schloss von Kaiserin Sissi sehen. Nach einem kurzen Spaziergang ging es weiter nach Murnau.



Leider war das Wetter nicht so toll. Nach einem Rundgang durch das Städtchen landeten wir im Gasthaus der Brauerei Karg zum Mittagessen. Die Italiener genossen die deftige bayrische Küche mit Schweinshaxen (Stinko) und Schweinebraten mit Knödel und Krautsalat. Natürlich durfte auch ein Karg-Weißbier nicht fehlen.

Auf dem Rückweg nach Gilching besuchten wir noch Herrsching und machten dort einen Spaziergang auf der Seepromenade.

Am Abend trafen wir, nach einem kleinen Aperitif bei der Bar Gulia, beim Gasthof Wiedmann im Altdorf ein. Dort war bereits reger Betrieb, weil die Burschen und Mädel schon schwer mit den Vorbereitungen zur Maifeier beschäftigt waren. Dort trafen wir auch auf Rene Weber, den 1. Vorstand des Brauchtumsvereins und seinen Stellvertreter Andi Kuhbandner und stellten den ersten Kontakt mit den Gästen aus Cecina her.

Nach dem Abendessen beim Oberen Wirt, bei dem neben Vereinsmitgliedern auch Karin Keil, die Partnerschaftsreferentin anwesend war, brachte Jakob die Gruppe zurück in ihre Unterkunft,



Der Sonntag stand natürlich ganz im Zeichen der Maifeierlichkeiten. Bereits um 9.30 Uhr waren wir vor Ort um das Aufstellen des Maibaums nicht zu versäumen. Pünktlich um 12 Uhr war es dann soweit. Der Baum stand an seinem neuen Standort. Die Italiener beobachteten die Arbeiten mit großem Interesse. In den anschließenden Reden begrüßten sowohl Rene Weber, als auch der 3. Bürgermeister Heinrich Lenker die Abordnung des TARGA Vereins. Und auch deren Presidente Alessandro richtete Grußworte an die

Gilchinger Bevölkerung. Die Gäste überreichten als Geschenke je eine Erinnerungstafel an den Guichinger Brauchtum und die Gemeindeverwaltung Gilching. Auch einige Flaschen Wein aus der Toscana hatten die Gäste als Geschenk dabei. Nach dem Mittagessen fuhr die Gruppe, begleitet von Luise Selmeier und Jakob Promoli nach Geisenbrunn zur dortigen Maifeier. Nach Kaffee und Kuchen machte man sich auf dem Weg nach Fürstenfeldbruck um die dortige Klosterkirche zu besuchen.

Zum Abschiedsessen trafen wir uns in Germering im Ristorante Villini. Nach dem Essen sprach Jakob zu den Gästen und drückte seine Freude über den Besuch der Freunde aus unserer Partnerschaft aus. Er überreichte als Erinnerung an den Besuch kleine bayrische Gastgeschenke. Die Italiener bedankten sich für die Einladung und die Betreuung und für die warmherzige Begrüßung in Gilching. Sie hoffen dass sie bald eine Delegation aus Gilching in Cecina begrüßen können.

In den Gesprächen der Tage war ein Thema auch, die Teilnahme des TARGA-Vereins bei der Festa Italiana in Gilching im Juli. Es ist nicht auszuschließen dass wir die Freunde bereits dort wieder in Gilching begrüßen können.

Am Montagmorgen verabschiedete Jakob die Gruppe und wünschte „Buon Viaggio“. Abends gegen 19.00 Uhr meldete sich Alessandro und teilte mit dass man gut in Cecina angekommen sei.

Jakob Promoli